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90億円積立ての根拠は？
北
区
は
、
駅
西
口
再
開

発
事
業
、
補
助
73
号
線
・

85
号
線
整
備
、
埼
京
線
連

続
立
体
交
差
化
な
ど
の
課

題
が
集
中
す
る
十
条
の
ま

ち
づ
く
り
に
つ
い
て
、
毎

年
10
億
円
の
基
金
を
積
み

立
て
て
い
ま
す
。

本
田
区
議
は
、
先
に
改

定
さ
れ
た
北
区
中
期
計

画
（
平
成
29
年
度
～
31
年

度
）
で
は
、
向
こ
う
3
年

間
で
西
口
再
開
発
事
業
な

ど
に
約
72
億
円
が
計
上
さ

れ
て
い
る
こ
と
を
確
認
し
、

「
こ
れ
を
す
べ
て
、
ま
ち

づ
く
り
基
金
で
ま
か
な
う

と
し
て
も
、
現
在
の
残
高

80
億
円
で
十
分
足
り
る
」

と
指
摘
し
ま
し
た
。

一
方
、
同
じ
中
期
計
画

の
財
政
計
画
で
は
、
ま
ち

づ
く
り
基
金
の
取
り
崩
し

額
が
３
年
間
で
約
25
億
円

で
し
か
な
い
こ
と
を
示
し
、

「
差
額
の
約
47
億
円
は
、

国
の
補
助
金
や
都
市
計
画

交
付
金
で
措
置
さ
れ
る
の

十条まちづくり基金に今年も10億円

向こう 3 年間の事業費→ 約 71.6 億円

約 25.4 億円向こう 3 年間の基金取り崩し額→

で
は
な
い
か
」
と
質
す
と
、

担
当
課
長
は「
そ
の
通
り
」

と
答
え
ま
し
た
。

さ
ら
に
取
り
崩
す
25
億

円
の
基
金
に
つ
い
て
も
翌

年
度
か
ら
4
年
間
で
ほ
ぼ

全
額
、
都
の
財
政
調
整
交

付
金
で
措
置
さ
れ
る
こ
と

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

90
億
円
に
も
積
み
あ
が

る
基
金
に
つ
い
て
、
い
っ

そ
う
の
精
査
が
必
要
で
す
。

出典：北区中期計画（平成29年度～31年度）

5 日に北とぴあで開かれた TEEN'S LIVE。毎年、
区内の中高生が手づくりで運営するステージです。
息のあったダンスパフォーマンスや迫力あるバンド
演奏を、3 時間たっぷり楽しみました。（のの山けん）

～俺達がつくる、オレたちのライブ～

TEEN'S LIVE

北
区
は
新
年
度
予
算
で
今
年
も
十
条
ま
ち
づ
く
り
に

10
億
円
の
基
金
を
計
上
し
、
そ
の
額
は
累
計
で
90
億
円

に
達
し
ま
す
。
３
日
の
予
算
特
別
委
員
会
総
括
質
疑
で
、

日
本
共
産
党
の
本
田
正
則
区
議
が
、
本
当
に
こ
れ
だ
け

の
基
金
が
必
要
な
の
か
を
質
し
ま
し
た
（
の
の
山
け
ん
）

北区新年度予算案



石
原
慎
太
郎
元
都
知
事

は
３
日
、
築
地
市
場
で
再

整
備
す
る
方
針
を
転
換
し

て
豊
洲
移
転
を
決
定
し
た

責
任
や
、
土
壌
汚
染
の
原

因
者
で
あ
る
東
京
ガ
ス
側

の
責
任
で
行
う
べ
き
土
壌

汚
染
対
策
費
負
担
の
多
く

を
都
が
負
担
し
た
責
任
な

ど
に
つ
い
て
、「
私
一
人
だ

け
の
責
任
で
は
な
い
」
な

ど
と
開
き
直
る
会
見
を
開

き
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
、
そ
ね
は

じ
め
都
議
は
、
6
日
に
出

演
し
た
Ｂ
Ｓ
フ
ジ
Ｌ
Ｉ
Ｖ

Ｅ
プ
ラ
イ
ム
ニ
ュ
ー
ス
で
、

20
日
に
開
か
れ
る
百
条
委

員
会
の
証
人
喚
問
に
お
い

て
、
石
原
元
都
知
事
の
責

任
を
追
及
す
る
考
え
を
示

し
ま
し
た
。

ま
た
、
共
産
党
都
議
団

の
大
山
と
も
子
幹
事
長
は

次
の
よ
う
に
語
り
ま
し
た
。

石
原
氏
が
記
者
の
質
問

に
対
し
て
、
部
下
が
決
め

た
と
か
、
専
門
家
が
決
め

に
土
壌
汚
染
費
用
の
追
加

負
担
は
求
め
な
い
こ
と
を

文
書
で
約
束
し
た
こ
と
に

つ
い
て
も
、
去
年
の
10
月

に
都
か
ら
質
問
を
受
け
て

初
め
て
知
っ
た
な
ど
と
答

え
た
こ
と
は
、
無
責
任
も

は
な
は
だ
し
い
と
思
い
ま

す
。
私
た
ち
は
、
一
貫
し

て
築
地
市
場
の
豊
洲
移
転

は
や
め
な
さ
い
と
言
っ
て

き
ま
し
た
。
な
ぜ
土
壌
汚

染
が
ひ
ど
い
東
京
ガ
ス
工

場
跡
地
を
市
場
用
地
と
し

て
無
理
や
り
購
入
し
た
の

か
、
百
条
委
員
会
で
真
相

を
徹
底
究
明
す
る
た
め
に

全
力
を
つ
く
す
決
意
で
す
。

都が東京ガスの瑕疵担保責任を免除

3月19日 浜渦元副知事
3月20日 石原元知事 証人喚問

百条委員会で徹底究明を

豊洲問題を訴える、そね都議（右）と、のの山区議 ＝7日、赤羽駅東口

プライムニュースで発言する、そね都議

毎月 6 日に区内各地の駅で開かれている NO WAR 
KITAKU ACTION。3 月は赤羽駅西口で、政府が国
会提出を狙う共謀罪法案の危険性を訴えました。私も
リレートークの最後にスピーチしました。（のの山けん）

た
、
自
分
は

素
人
だ
な
ど

と
自
身
の
責

任
逃
れ
に
終

始
し
た
こ
と

に
は
あ
き
れ

果
て
ま
し
た
。

都
が
'11
年

に
東
京
ガ
ス

豊
洲
工
場
跡

地
を
購
入
し

た
時
に
、
石

原
氏
自
身
が

東
京
ガ
ス
側

共謀罪提出やめよ
NO WAR KITAKU ACTION

豊洲移転


